



AHORA SÍ TOCA RECUPERAR TODOS LOS DERECHOS PERDIDOS

UGT Andalucía y CCOO se han movilizado este jueves, 11 de febrero, por toda Andalucía, bajo el lema "Ahora Sí Toca", con el objetivo de que el Gobierno impulse todas las mesas de negociación que están paradas, suba el SMI y derogue las reformas laborales y la de pensiones.

La secretaria general de UGT Andalucía, Carmen Castilla, junto a su homóloga de CCOO, Nuria López y los secretarios generales de UGT y CCOO de Sevilla, Juan Bautista Ginés y Alfonso Vidán respectivamente, han participado en la de Sevilla, que ha comenzado con una caravana de coches que han recorrido las calles de la ciudad hispalense y ha culminado en una concentración en la Glorieta del Cid. En sus declaraciones a los medios, Carmen Castilla ha señalado que "esta movilización tiene como objetivo fundamental tres reivindicaciones, sabemos que estamos en un momento complicado, pero a nivel andaluz creo que hemos sido muy generosos, hemos sabido negociar hasta siete acuerdos de carácter tripartito como el de los Ertres y sus posteriores prórrogas, la ley del teletrabajo, el ingreso mínimo vital, todo lo que tiene que ver con el escudo social. Pero ya es la hora que le toque a los trabajadores y trabajadoras de este país recuperar derechos".

Según Castilla, "no vamos a consentir que el SMI se congele, hay un compromiso por parte del gobierno central de que iba a subir hasta llegar al 60%, que es lo que marca la Carta Social Europea.



En Andalucía, con la tasa de desempleo que tenemos, de exclusión social, aquí es más que necesario, se beneficiarían medio millón de trabajadores de sectores muy precarizados" La líder regional de UGT ha recordado que "el SMI es un derecho que no solo esta recogido en la Constitución, también está en el Estatuto de los trabajadores y en dos apartados de los Objetivos de Desarrollo Sostenible".

[Más info](#)

UGT ANDALUCÍA EXIGE LEALTAD INSTITUCIONAL AL GOBIERNO DE LA JUNTA TRAS EL ANUNCIO DE VARIAS MEDIDAS RELACIONADAS CON EL EMPLEO



Tras el anuncio de la Consejera de Empleo de ayudas por valor de 270 millones en ayudas directas a pymes y del Consejero de Transformación Económica, Rogelio Velasco, por valor de otros 138 millones de euros, el Sindicato afea al Gobierno de Moreno Bonilla su actitud propagandística con asuntos que todavía se discuten en las mesas de diálogo. El sindicato a través de su secretario de Política Institucional, Raúl García Romo, ha afeado estos anuncios públicos mientras aún están sobre las mesas de diálogo la manera en las que se pondrían en marcha dichas ayudas. UGT Andalucía está manteniendo una posición leal con el Gobierno y el resto de componentes del diálogo social, CCOO y CEA, respetando

la confidencialidad de las reuniones que se están manteniendo dentro del respeto y la confianza que deben guiar dichos encuentros, "por lo que no entendemos esta suerte de mercadeo en el que está convirtiendo el Gobierno Andaluz medidas tan importantes para el conjunto de empresas y trabajadores andaluces", ha señalado García Romo. "Desde el sindicato estamos defendiendo que las ayudas directas a empresas estén fiscalizadas desde el primer momento y que todo el dinero anunciado en ayudas redunde de manera íntegra en el mantenimiento del empleo".

[Lee aquí la noticia completa](#)

UGT ANDALUCÍA RECHAZA LA INVOLUCIÓN EN DERECHOS DE LOS GUARDIAS CIVILES QUE DENUNCIA LA AUGC

La secretaria general de UGT Andalucía, Carmen Castilla, junto con el secretario de Política Sindical, Salud Laboral y Medio Ambiente de UGT Andalucía, Juan Carlos Hidalgo, han mantenido una reunión con miembros de la Asociación Unificada de Guardias Civiles de Andalucía (AUGC) donde han analizado la involución en los derechos adquiridos de los guardias civiles que está materializando la Dirección General mediante la aprobación de normativa muy restrictiva.



Según AUGC, está en la mesa aprobar varias normativas que supondrán un grave retroceso en el derecho de asociación profesional y representación de los guardias civiles,

[Lee aquí la noticia completa](#)

LA SUBIDA DEL COSTE HORA DE LA AYUDA A DOMICILIO NO LLEGA A LAS TRABAJADORAS



Los sindicatos consideran "tendenciosas" las declaraciones formuladas por la Consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, en las que hace mención a una subida en las retribuciones del 12,3% por hora para las trabajadoras del Servicio de Ayuda a Domicilio (más de 33 mil en toda Andalucía). "Esa subida no se puede realizar si no es mediante la modificación del convenio colectivo de aplicación, que se encuentra bloqueado desde hace años porque la parte empresarial se niega a su negociación".

UGT y CCOO reclaman un acuerdo para implantar un plan de actuación durante tres años, en el que se establezca una subida paulatina del precio/hora del servicio de ayuda a domicilio, partiendo de 16€/hora para el 2021 hasta llegar a 18€/h en 2023. UGT-A y CCOO-A, han denunciado que las declaraciones formuladas por la consejera sobre una subida en las retribuciones del 12,3% por hora para las trabajadoras del Servicio de Ayuda a Domicilio son "tendenciosas y no responden a la realidad", ya que, como apuntan las centrales, esa subida no se puede realizar si no es mediante la modificación del convenio colectivo de aplicación, que se encuentra bloqueado desde hace años porque la parte empresarial se niega a su negociación".

[Más info](#)

UGT DENUNCIA 2.368 CONTAGIOS MÁS DURANTE EL ÚLTIMO MES ENTRE PROFESIONALES DE LA SANIDAD PÚBLICA ANDALUZA

Conociendo estos datos, el SAS continúa sin tomar medidas contundentes para detener el contagio. El número de profesionales de la sanidad pública andaluza que se han contagiado por el virus del COVID-19 ha aumentado en un mes en 2.368, siendo ya un total de 11.036 trabajadores/as que han sufrido la enfermedad ejerciendo su profesión. Desde la Federación de Empleados y Empleadas de los Servicios Públicos (FeSP) de UGT Andalucía seguimos denunciando la falta de medidas contundentes en materia de prevención de riesgos laborales para frenar esta situación.



Para FeSP UGT Andalucía es incomprensible como este avance en el número de profesionales contagiados no ha supuesto una actuación determinante por parte de la Administración sanitaria en materia de prevención, dotando a las/os profesionales de más y mejores medios, óptimas condiciones de trabajo.

[Más info](#)

LA TERCERA OLA DE LA PANDEMIA LLEVA A LA UCI AL TEJIDO PRODUCTIVO ANDALUZ



El último de los meses del año ha concluido con el cierre de 418 nuevas sociedades andaluzas, lo que supone 130 más de las disueltas el mes pasado (288) en un mes en el que, a nivel estatal, el dato también se incrementó (941 más) con respecto a las 2.062 que lo hicieron en octubre. De esta forma, en el conjunto del Estado, el número de sociedades disueltas fue de 3.003 por lo que 14 de cada 100 de las empresas disueltas en España son andaluzas, un porcentaje igual al registrado el mes pasado.

Si observamos la comparativa interanual, los datos resultan muy negativos para Andalucía. De esta forma, con respecto a diciembre de 2019, el número de sociedades disueltas en Andalucía ha sido un 23,3% mayor a la cifra registrada por aquel entonces. Para el conjunto del Estado, el número de sociedades obligadas a echar el cierre se ha incrementado en un 10,4%, es decir, un porcentaje que se sitúa casi 13 puntos por debajo de la tasa andaluza. En lo que a las sociedades creadas se refiere, durante el mes de noviembre, en nuestra Comunidad Autónoma, vieron la luz 1.221 de las 7.668 que lo hicieron en el Estado, lo que supone un 16%. En Andalucía, el número de sociedades creadas fue inferior, en 119 sociedades, a las que se alcanzaron el mes pasado (1.340). Por su parte, en el conjunto del Estado dicha cifra, lejos de reducirse, se ha situado por encima de las 7.339 creadas en noviembre del pasado año.

[Más info](#)



¿HAS SOLICITADO EL INGRESO MÍNIMO VITAL
(IMV)
Y AÚN NO TIENES RESPUESTA O NO LO HAS COBRADO?

UGT te AYUDA

CONTACTA con nosotros

Pincha aquí para
rellenar el formulario



AFÍLIATE A UGT

pulsando aquí
y rellenando la ficha de pre-afiliación



SÍGUENOS EN REDES PARA ESTAR AL DÍA DE TODA LA ACTUALIDAD SINDICAL



comunicacion@andalucia.ugt.org